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В 2013 году завод вошел 
в структуру КУП «Брест-
жилстрой». Присоединение 
к одному из крупнейших 
предприятий строительно
го комплекса области поз
волило развернуть на за
воде выпуск современной 
продукции и придало ему 
новый импульс для даль
нейшего развития. Под
держка от своего головного 
предприятия ощущается и 
сейчас. 

- Очередное увеличение 
номенклатуры выпускае
мых железобетонных из
делий стало возможным 
благодаря вводу в эксплуа
тацию дополнительной де
вятой кассеты для изготов
ления внутренних стено
вых панелей. И это обору
дование было передано нам 
с Брестского завода КПД, 
- рассказывает Андрей Ки
селевич, главный инженер 
Ганцевичского завода КПД. 
- На брестском предприя
тии проводится активная 
модернизация, нацеленная 
на выпуск строительных 
панелей для экспортных 

поставок. Поэтому было 
принято решение передать 
две кассеты, на которых 
изготавливаются стеновые 
панели для домов «брест
ской» серии 90Бр-М к нам 
в Ганцевичи. К монтажу 
первой кассеты мы со
вместно с брестскими спе
циалистами приступили во 
второй половине апреля и 
завершили его 10 июня. А 
сейчас уже ведем подго
товительные работы по 
установке второй кассеты. 

По словам главного ин
женера, с вводом в экс
плуатацию девятой кассеты 
завод получил возмож
ность увеличить ежемесяч
ный выпуск железобетон
ных изделий на 250 куби
ческих метров. Также на 
10 единиц увеличилась но
менклатура выпускаемых 
изделий. Кроме того, бла
годаря этому расширению 
удалось создать новые ра
бочие места - на завод при
шли 6 формовщиков и 
сварщиков. Планируется, 
что после задействования 
второй кассеты предприя-

раОотает рентабельно. 
Сейчас основным направ
лением производственной 
деятельности является вы
пуск стеновых панелей и 
плит перекрытия для 
строительства жилых до
мов по конструктивной 
схеме «Широкий шаг» и 
«брестской» серии. Завод 
также реализует товарный 
бетон и освоил выпуск до
рожных плит, которые от
гружаются как на внутрен
ним рынок, так и на экс
порт. В частности, мы еже
месячно отправляем в Лит
ву 400 кубических метров 
дорожных плит, что' со
ставляет 13 процентов от 
общего объема выпуска 
этих изделий. 

Руководитель предприя
тия отмечает, что в общей 
сложности ежемесячный 
объем выпуска всех желе
зобетонных изделий у них 
составляет 3 тысячи куби
ческих метров. За четыре 
месяца этого года по сравне
нию с аналогичным перио
дом прошлого объем вы
пуска продукции вырос на 
12 процентов, выручка - на 
13 процентов. Все это стало 
возможным благодаря про
водимой на заводе выве
ренной экономической по
литике, нацеленной на сни
жение себестоимости вы
пускаемой продукции,рас
ширение производственных 
возможностей и поиск но
вых рынков сбыта. 

Геннадий 
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очередным шагом в развитии потребительской коопе
рации. 

Олег ГРЕБЕННИКОВ 

сталинский РАЙОН 

Поучились гончары 
В прославленной гончарным мастерством Городной на ми
нувшей неделе прошел областной семинар-практикум по 
современным технологиям изготовления керамики «Та-
ямншы глшяных HI ),чэурау». 

Его участников приветствовали заведующая отделом 
Брестского областного общественно-культурного центра 
Лариса Быцко и начальник отдела культуры райиспол
кома Василий Заруба. В Городную приехали гончары 
и керамисты из разных уголков страны, в том числе из 
Пружан, Березы, Бреста. А мастер-классы для своих 
коллег по гончарному делу провел известный бело
русский художник-керамист из Бобруйска Могилевской 
области Валерий Колтыгин - лауреат специальной 
премии «За духовное возрождение». Он в прошлом 
году участвовал в традиционном Международном пле
нэре гончаров, который проходил в Городной. Тогда и 
родилась идея семинара-практикума, который показал 
современные тенденции развития гончарного искусства 
и где ознакомили с новыми технологиями в работе с 
глиной, дали практические навыки изготовления со
временной керамики. 

Лидия КУРБАТ 

ПИНСКИЙ РАЙОН 

В гости к пограничникам 
Старшеклассники школ района в рамках сборов но допри
зывной подготовке побывали в Пинском пограничном 
отряде. 

Специально для школьников в погранотряде органи
зовали День открытых дверей. Ребята пообщались с 
военнослужащими, увидели боевую технику и воору
жение современных пограничников, познакомились с 
их службой и бытом. Большой интерес у школьников 
вызвали показательные выступления кинологов со слу
жебными собаками. Безусловно, такие встречи полезны 
будущим защитникам Отечества, так как помогают 
лично узнать об особенностях службы в армии. К 
тому же данное мероприятие - это и профориента-
ционная работа среди школьников. 
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